## Mélo

## Action-réaction 2<sup>re</sup> semaine 27<sup>e</sup> Méli-Mélo 2023

Mercredi 22 Mars: Premier atelier portraits cet après-midi avec les dessinateurs « Peintres Sculpteurs de Palaiseau ». Les six dessinateurs présents pour croquer les petites têtes blondes et brunes ont, une fois de plus, fait preuve de beaucoup de talent. Leurs poignets doivent être bien fatigués ce soir.... Quel plaisir de les retrouver chaque année! Un grand merci à tous les artistes, à leurs modèles et à la Bibliothèque de Limours pour son accueil toujours très sympathique!













Jeudi 23 Mars: Conférence très intéressante ce soir au lycée Jules Verne par Roland Salesse, ancien directeur du laboratoire de Neurobiologie de l'Olfaction au Centre INRAe de Jouy-en-Josas, sur « l'odorat, du laboratoire à la scène ». Devant malheureusement un public trop peu nombreux, Monsieur Salesse a mis en évidence l'importance de notre odorat dans notre vie quotidienne, son lien avec notre cerveau et nous a emmenés avec beaucoup de pédagogie sur le sentier du théâtre olfactif. Nous l'en remercions chaleureusement. Merci également à Monsieur Jeanne, proviseur du lycée et à son équipe pour leur accueil.













**Vendredi 24 Mars**: Dacodac pour une belle soirée? Avec l'Association EssenCiel et ses artistes, on ne peut qu'être d'accord. Encore un très bon moment passé ce vendredi soir à la salle « La Grange » de Limours, avec les artistes d'EssenCiel, devant un nombreux public, jeune et moins jeune! De très jolies histoires contées avec talent, un magicien toujours au top! Un grand merci à tous, artistes, conteuses et magicien et à Alt-Media, pour la mise en son et lumière, toujours créative.















Samedi 25 Mars: Rencontre de générations à la Résidence « L'Avenue aux Moines » de Limours. La chorale des résidents et les choristes de la Cantilène ont uni leurs voix cet après-midi pour présenter un répertoire choral varié, accompagné tantôt à la guitare, à l'accordéon ou au piano. Après trois ans d'absence, quel plaisir d'ouvrir nos cœurs pour interpréter des chansons d'hier et d'aujourd'hui. Un seul cœur pour deux chœurs! Merci aux choristes, merci à nos accompagnatrices et merci à Madame Raoul, directrice de la résidence et à son équipe pour leur accueil chaleureux.

















Samedi 25 Mars: Et toujours, ce samedi 25 Mars, un moment intimiste comme on les aime, à la Bibliothèque de Limours autour des récits argentiques de Catherine et Rémi Fonder. Que la soirée fut belle! Photos en noir et blanc magnifiques et récits.... imaginaires ?.... du passé ?... de demain ?... nous ont permis de nous évader dans un autre monde. Un grand merci Catherine et Rémi. La bibliothèque est vraiment le lieu idéal et l'équipe de la bibliothèque toujours au top. Quel beau week-end!













Et ça continue..... Rendez-vous la semaine prochaine!